Filmpremiere: Freitag, 25. Jänner 2013

Beginn: 19:00 Uhr im kleinen Pfarrsaal

Mord im Morgengrauen

Ein paar Burschen machen eines Tages beim Fußballspielen im Park einen mysteriösen Fund. Nach einem vergeblichen Polizeibesuch sind sie gezwungen auf eigene Faust zu ermitteln. Ihr detektivisches Können wird weiter auf die Probe gestellt als sie erste Hinweise finden. – Eine spannende Geschichte nimmt ihren Lauf.

Dieser Film wurde von den Kindern und Leitern der kath. Jungschar Schwanenstadt produziert.

Drehbuch: Laurence Palmstorfer und Christoph Pfarl

Filmlänge: ca. 50 Min.





